

# Modaes

Empresa

## Steve Madden y Guess desembarcan en Paraguay con nuevas aperturas en Asunción

Las compañías estadounidenses pondrán en marcha sus primeras tiendas en los centros comerciales Shopping del Sol y Paseo La Galería en la capital del país.

Modaes  
7 dic 2016 - 00:00



Paraguay seduce a las compañías estadounidenses. **Guess y Steve Madden** desembarcan en el mercado guaraní con sus primeras tiendas en Asunción. Por parte de la compañía de calzado, el grupo pondrá en marcha un establecimiento en el centro comercial **Shopping del Sol**.

El desembarco del grupo se da de la mano del socio local **Promoda**. **Steve Madden** cuenta con una red mundial de distribución de 365 puntos de venta en más de cincuenta países. En Latinoamérica, la compañía de calzado tiene presencia en Chile, Costa Rica, República Dominicana, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Perú, Puerto Rico y Venezuela.

---

# Modaes

---

**Guess**, por su parte, ha puesto en marcha su primera tienda en Paraguay, en el centro comercial **Paseo La Galería**. Allí, la compañía estadounidense comparte espacio comercial con otras empresas internacionales como **Calvin Klein**, **Levi's**, **Benetton** y **Tommy Hilfiger**.

En los nueve primeros meses de su ejercicio, **Guess** ganó un 53%, hasta 16,7 millones de dólares. La cifra de negocio del grupo, en cambio, no ha evolucionado. La compañía alcanzó una facturación de 1.530 millones de dólares, sólo un 1% menos que en los nueve primeros meses del año anterior.